



COMUNICADO DE PRENSA

La Haya/Nueva York, 14 May 2014

MIEMBROS DE PGA PRESENTAN ESTRATEGIA DE COOPERACION ENTRE EL PARLAMENTO DEL MERCOSUR Y LA CORTE PENAL INTERNACIONAL

Montevideo: La Mesa Directiva del Parlamento del MERCOSUR recibió en el 12 de mayo de 2014 una delegación de la Acción Mundial de Parlamentarios (PGA) integrada por el Dip. Felipe Michelini, quien integra el Comité Ejecutivo de PGA y es Coordinador del Programa de Derecho Internacional y Derechos Humanos y la Dip. Berta Sanseverino, Presidenta del Grupo uruguayo de PGA. En una breve pero sustantiva presentación, luego de una coordinación con la Secretaría de PGA y la CICC, los miembros de PGA invitaron al Parlamento del MERCOSUR a desarrollar actividades en pos de propósitos comunes como la defensa de la democracia, la paz y los derechos humanos. El Dr. Michelini alentó al PARLASUR a trabajar en diferentes áreas y acciones ofreciendo a su vez la asistencia técnica de PGA. Estas áreas incluyen:

- 1) Sancionar un modelo de ley de cooperación con la CPI que pueda ser tomada como referencia por los diferentes parlamentos nacionales de los Estados Miembros del MERCOSUR al momento de redactar sus leyes de Cooperación con la CPI en el caso de no tenerlas.
- 2) Elaborar una resolución recomendando a los Estados partes del MERCOSUR la implementación del Estatuto de Roma, la cooperación con la Corte como así también la firma de Acuerdos Ad Hoc con la CPI brindando como referencia la Resolución del PARLATINO en relación a la CPI y a las Enmiendas de Kampala presentada por un miembro de PGA, el Dip. Costarricense Alfaro Zamora (<http://www.parlatino.org/en/component/content/article/435-asamblea-resoluciones-xxix/1947-resolucion-de-la-corte-penal-internacional-y-ratificacion-de-las-enmiendas-de-kampala.html>)
- 3) Celebrar un convenio de cooperación y de asistencia técnica con la CPI en materia de lucha contra la impunidad.

El Presidente del PARLASUR, miembro de PGA, Rubén Martínez Huelmo (Uruguay) agradeció la presentación y aventuró la mutua colaboración entre ambas organizaciones.

Acerca de PGA

La Acción Mundial de Parlamentarios (PGA) es la red transnacional más grande de parlamentarios de todas las regiones del mundo que, a título personal, apoyan el funcionamiento efectivo de la Corte Penal Internacional y de las jurisdicciones nacionales para poner fin a la impunidad.

Los miembros de PGA han contribuido a 76 de las 122 ratificaciones del, o de la adhesiones al Estatuto de Roma hasta la fecha. PGA es miembro del Comité Directivo de la Coalición por la Corte Penal Internacional. La *Campaña de PGA para la Universalidad y Efectividad del Sistema del Estatuto de Roma* recibe el apoyo de la Comisión Europea, la Unión Europea y los Gobiernos de los Países Bajos, Suiza y Estonia, así como de la Humanity United. A su vez, PGA se beneficia de la financiación institucional de SIDA, DANIDA y Liechtenstein

El Proyecto de Complementación de PGA en la República Democrática del Congo, Uganda y Kenia es apoyado por la Fundación John D. y Catherine T. MacArthur Foundation.

Contacto:

Programa de Derecho Internacional y Derechos Humanos de PGA

En Nueva York

Leyla Nikjou
Oficial de Programa Senior
+212-687-7755

En La Haya

Romina S. Morello
Oficial de Programa
+31.6233.18581